

Roma, 31 de diciembre de 2007

A los miembros de la Congregación de la Misión

Circular sobre el Tiempo Fuerte (3-7 diciembre 2007)

“Sabemos que cuanto fue escrito en el pasado, lo fue para enseñanza nuestra, a fin de que, a través de la perseverancia y el consuelo tengamos esperanza” (Rom 15,4).

Queridos hermanos:

¡La gracia y la paz de nuestro Señor Jesucristo llenen su corazón ahora y siempre!

Cuanto sigue es un resumen de algunos de los puntos sobre los que dialogamos en nuestro último encuentro de *tiempo fuerte*, del 3 al 7 de diciembre.

1. Iniciamos nuestro encuentro con un tiempo de formación permanente. Un invitado, Willie Mueller, misionero del Verbo Divino, que ha trabajado durante muchos años en China, nos habló sobre la **situación de la Iglesia en China hoy**.

2. Terminamos de precisar algunas cuestiones relativas al nuevo “**grupo de trabajo**” nombrado para ocuparse del tema de la **Formación Permanente**. Los miembros de este grupo son los Padres Dan Borlik, coordinador, Manuel Ginete, secretario, y Francisco Solás. Este grupo de trabajo se reunirá durante el encuentro de tiempo fuerte de marzo.

3. Creíble o no, ya estamos en las etapas de planificación de nuestra próxima **Asamblea General de 2010**. Hemos hecho una primera selección de misioneros para formar la comisión preparatoria. El Superior General se comunicará con ellos para confirmar su participación. En las próximas dos semanas, los Visitadores recibirán un cuestionario para que puedan sugerir algunos temas para el debate en la Asamblea General.

4. En el 2010 celebraremos el **350 aniversario de la muerte de San Vicente**. Hicimos una lluvia de ideas sobre posibles iniciativas. Sobre este tema, también consultaremos a los Visitadores y a otros grupos especiales de cohermanos para pedir ideas sobre cómo podríamos celebrar este memorable acontecimiento. Se formará una comisión sobre el 350 aniversario, teniendo en cuenta a otros miembros de la Familia Vicenciana. Sobre este tema dialogaremos más en profundidad en la reunión de los representantes de la Familia Vicenciana, que tendremos del 31 de enero al 2 de febrero próximos.

5. La comisión para la **renovación del archivo y de la biblioteca de la Curia General** presentó un informe. Haremos una renovación importante en el sótano de la Curia para que allí pueda instalarse adecuadamente el Archivo y reestructuraremos la biblioteca creando una oficina para el bibliotecario y una sección reservada para libros vicencianos.

6. El **Hermano L'ubo Žemla** pidió al Superior General concluir su servicio en la Curia, tras cumplir el acuerdo de cinco años hecho entre la anterior administración y la Provincia de Eslovaquia. El Superior General y su consejo están muy agradecidos a L'ubo por los servicios que ha prestado y comenzarán a buscar un nuevo hermano para este servicio.

7. Recibimos un informe del Padre Suescun sobre la Oficina de Comunicaciones y Publicaciones. Nos informa que están listos los **nuevos buzones de correo electrónico**. Todos los Visitadores, Ecónomos y Secretarios recibirán una dirección de correo electrónico que esperamos esté funcionando a principios del nuevo año.

8. Tratamos algunos **asuntos económicos**. Como parte de un nuevo procedimiento, se presentó y dialogó sobre un resumen del informe económico de cada Provincia. El Superior General escribirá a todas las Provincias teniendo en cuenta las sugerencias del consejo. El Ecónomo General también recomendó simplificar el procedimiento en la distribución del Fondo de Misiones. Él y el asistente para las misiones, el P. José Antonio Ubillús, comunicarán a los beneficiarios de este fondo los formularios modificados.

9. Recibimos un informe de la **comisión para la promoción del Cambio Sistémico**. Se hicieron dos propuestas: 1) que, por continentes, en los próximos dos años (2008-2009), se hagan talleres sobre el cambio sistémico; 2) hacer un donativo inicial para poner en marcha proyectos en favor de los pobres promovidos por la Familia Vicenciana.

10. Dialogamos sobre 9 proyectos que se presentaron al **Premio Cambio Sistémico**. Se eligieron cuatro proyectos. El Ecónomo General informará a las respectivas provincias y también a las demás participantes, indicándoles que, si desean, pueden enviar sus proyectos para el premio de misiones en julio, o bien madurar su proyecto para presentarlo en una fecha posterior.

11. Recibimos el informe trimestral de la **Oficina de Solidaridad Vicenciana (VSO)**. Desde el último tiempo fuerte se han aceptado dos nuevos proyectos VSO y se han subvencionado tres microproyectos. El Superior General y su consejo aprobó una petición para un proyecto especial en la Viceprovincia de los Santos Cirilo y Metodio. Se anima a todos los misioneros a visitar el sitio de la Oficina de Solidaridad Vicenciana: www.famvin.org/vso

12. Recibimos un informe del Padre John Freund, **responsable (webmaster) de la página internet “famvin”**. Animamos a los usuarios de esta página, en inglés, a ver el fenómeno “youtube”, pues los pequeños vídeos se están convirtiendo hoy día en un importante instrumento apostólico. En “famvin” se han inaugurado dos: <http://youtube.com/famvin2007> y <http://youtube.com/group/famvin>

13. El P. Ginete, **Delegado para la Familia Vicenciana**, presentó su informe. Se hicieron varias sugerencias: que la oficina Vicenciana envíe materiales, especialmente la carta anual de los responsables internacionales de la Familia Vicenciana, a otras ramas de la Familia Vicenciana además de a los grupos tradicionales; ver la posibilidad de ofrecer formación permanente a comunidades masculinas de la Familia Vicenciana. El Superior General se comunicará con los directores del CIF para estudiar nuevas posibilidades o para invitar a estos grupos a participar en alguno de los programas existentes. También revisamos el orden del día propuesto para el encuentro anual de los representantes de la Familia Vicenciana pidiendo, para ello, la opinión del Consejo General.

El P. Ginete también informó que ha dado una charla a los cohermanos del Colegio Leoniano sobre “La función de liderazgo de la Congregación de la Misión en la Familia Vicenciana: implicaciones para la formación permanente”.

14. Recibimos el informe trimestral del **representante vicenciano en las Naciones Unidas**. En él se nos recordó que, el 10 de diciembre, las Naciones Unidas celebraron el 60 aniversario de la declaración universal de los derechos humanos. Este año también se cumple el 40 aniversario de la Populorum Progressio. El Padre Foley ha participado en un encuentro sobre “El diálogo interreligioso e intercultural para la tolerancia, la comprensión y la paz”. Uno de los documentos, el titulado “Un mundo común entre nosotros”, es una invitación de los musulmanes a los responsables cristianos para el diálogo cristiano-musulmán. Este documento está a su disposición a través del Padre Foley (jpfc@verizon.net). Puede ser de mucho interés para los cohermanos que trabajan en zonas donde la relación entre cristianos y musulmanes es importante. El Padre Foley también informó que ha dialogado con los Hermanos de la Caridad para ver la posibilidad de una mayor colaboración.

15. Recibimos un informe del Padre José Antonio Ubillús, nuestro enlace con el **CIF**. Como muchos saben, tenemos un nuevo miembro en el equipo, el P. José Carlos Fonsatti, que asumirá la responsabilidad en lugar de Juan Julián Catalán, que terminará sus servicios en septiembre de 2008.

Se evaluó el encuentro de “**Herencia Vicenciana**”, tenido del 15 de abril al 12 de mayo. Participaron 18 misioneros. Los próximos

encuentros serán no sólo en inglés y español, sino, cuando se requiera, también en portugués y francés. El programa del “**mini CIF**”, establecido para los que trabajan en universidades, se tuvo del 24 de junio al 28 de julio. Sólo participaron cinco misioneros, que evaluaron el mes muy positivamente. La pasada **Sesión de Formación Permanente**, del 9 de septiembre al 7 de diciembre, contó con 19 misioneros de África, Asia y uno de Colombia.

Programas de formación para el 2008. Después de su encuentro en Roma del 9 al 15 de enero, se anima a los nuevos visitadores a participar en un programa pensado especialmente para ellos. El SIEV tendrá un encuentro, del 4 al 15 de febrero, en las instalaciones del CIF. El próximo curso de Herencia Vicenciana será, del 13 de abril al 10 de mayo, en inglés, español y portugués. El taller sobre liderazgo se ofrecerá del 22 de junio al 19 de julio. Los participantes en este programa serán los Visitadores y/o un miembro de sus consejos. El curso de Formación Permanente se tendrá del 8 de septiembre al 7 de diciembre. **Una vez más, animo a todos los Visitadores y a todos los miembros de la Congregación a tomar con seriedad su formación permanente. Nosotros somos nuestro mayor potencial y renovarnos continuamente es una cuestión de justicia hacia quienes estamos llamados a servir.**

16. Informe del Asistente para Misiones. Dos misioneros, uno de Ecuador y otro de Brasil, participaron en Roma en un curso de **formación permanente para misioneros**. Su evaluación está al llegar. El P. Ubillús comunicó que, para el futuro, tenemos a nuestra disposición becas para este programa.

17. **Conferencias de Visitadores.** De particular interés fue el documento final del encuentro de CLAPVI, tenido en Santo Domingo, para **Hermanos de la Congregación de la Misión**. Dialogamos sobre los diversos y posibles caminos para continuar promoviendo la vocación de los Hermanos en la Congregación de la Misión, recordando las palabras de San Vicente “Tener un buen hermano en una comunidad, es tener un tesoro permanente”.

Hemos recibido la noticia de que el **nuevo Secretario Ejecutivo de COVIAM** es Joseph Epok de la Región de Camerún, de la Provincia de París. Esta propuesta ha sido confirmada por el Visitador de París. Doy las gracias a Emmanuel Tyamm por su servicio como anterior Secretario Ejecutivo. Oramos por Joseph para que acompañe a los Visitadores de COVIAM en su trabajo para desarrollar la misión de las Provincias, Viceprovincias y las misiones en África.

18. Recibimos los informes de nuestras misiones internacionales de **El Alto y Papua Nueva Guinea**.

19. Estudiamos las peticiones de **cinco respuestas a la última carta del Superior General solicitando voluntarios para las**

misiones. Animamos a otros misioneros, si se sienten apasionados por cualquiera de los posibles lugares de misión presentados en la carta de “llamada misionera” de octubre, a continuar madurando su reflexión y a escribir al Superior General. Sabemos que la mies es grande y los obreros pocos; por eso continuamente rogamos al Señor que envíe obreros a su mies.

Les agradezco su amable atención.

Su hermano en San Vicente,

A handwritten signature in black ink, reading "G. Gregory Gay, C.M." in a cursive script.

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General